



Monsieur Jean CASTEX
Premier Ministre
57, rue de Varenne
75007 Paris SP 07

Aurillac, le 2 Avril 2022

**Stéphane
SAUTAREL**

Monsieur le Premier Ministre,

Cher Jean,

Par la présente lettre, j'attire toute votre bienveillante attention quant à la mise en place du Service National Universel que vous avez souhaité proposer.

**Sénateur
du Cantal**

En effet, l'organisation de missions d'intérêt général (M.I.G) appelle les acteurs locaux à faire face à des difficultés structurelles et de financement.

*Secrétaire de la
commission
des finances*

Si la phase expérimentale a pu s'assumer en court terme par les associations locales, la seconde phase, d'ancrage et de pérennisation territoriale, se heurte à la capacité de mobiliser des ressources budgétaires et financières suffisantes permettant de proposer le suivi de ces heures de formation et de développer l'ensemble des ressources pédagogiques nécessaires. J'ai pu dernièrement vérifier cela auprès des cadets de la gendarmerie du Cantal avec qui j'ai échangé de façon concrète quant aux difficultés de mise en place de la partie logistique et de son financement.

*Membre de la
délégation
à la prospective*

A ce titre, je vous demande de bien vouloir m'indiquer comment le Gouvernement compte accompagner les territoires et les structures associatives qui s'investissent, pour poursuivre l'installation pérenne dans nos territoires du Service National Universel, et en particulier des M.I.G.

**Conseiller régional
Auvergne-Rhône-Alpes**

Il me semble en effet essentiel si cette ambition civique et citoyenne était confirmée, que l'État en assure la charge financière.

Avec mes remerciements anticipés, je vous prie d'agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de ma très haute considération.

Très cordialement.

Stéphane SAUTAREL